

## **+ Altenpflege beim Deutschen Roten Kreuz +**

Die Wahrung der Würde des Menschen in der Stationären Altenpflege durch:

- Professionelle aktivierende Pflege, dabei Erhalt und Förderung der Ressourcen beim Betroffenen
- Beachtung der individuellen Gewohnheiten und Bedürfnisse
- Einsatz von Hilfsmitteln zum Transfer, zur Lagerung, zur Mahlzeiteneinnahme, zur Inkontinenzversorgung etc.
- Kommunikation und Beratung auf Augenhöhe
- Fachlich kompetente Zusammenarbeit/ Austausch mit externen Dienstleistern (z.B. Apotheken, Ärzten, Therapeuten, Fachexperten)
- Zufriedenheit aller Anspruchsgruppen
- Schaffung von angemessenen Arbeitsbedingungen für unsere Mitarbeiter/innen
- Regelmäßige Fort- und Weiterbildung für unsere Mitarbeiter/innen
- Regelmäßige interne Qualitätsprüfungen
- Wirtschaftlicher Umgang mit den Ressourcen durch unsere Mitarbeiter/innen
- Einheitliches Erscheinungsbild - Wiedererkennung

Jede/r Bewohner/in hat das gleiche Recht auf qualifizierte Hilfe und Unterstützung im Bereich Pflege, Betreuung und Service.

Altenpflege funktioniert nur im Team, es müssen alle Berufsgruppen, die am Pflegeprozess beteiligt sind, miteinander kommunizieren und ihre Maßnahmen regelmäßig evaluieren und anpassen.

Die Bewohnerin/der Bewohner unserer Einrichtung steht im Mittelpunkt.